

Mayoría de adolescentes en embarazo están descolarizadas

LOCALES VALLE

Noviembre 13, 2016 - 12:23 Pm



Secretario de Salud de Cali, Alexander Durán.

Mil 200 adolescentes quedan embarazadas al año en Cali, aseveró el secretario de Salud, Alexander Durán.

De igual manera, indicó, que “en el 17% de los embarazos que se registran en la ciudad, están comprometidas jovencitas, cuya situación no es normal”.

Así mismo, aclaró que la mayoría de muchachas en estado de gravidez están descolarizadas.

Además, aseveró, que en el trabajo de parto han fallecido varias adolescentes, pero se desconocen las cifras de mortalidad porque el 90% de los abortos que se practican en Cali son clandestinos.

Acto seguido, agregó, que “el embarazo en adolescentes está catalogado entre 10 y 19 años”.

